



さんびょう 三錨

ほんきに げんきに こんきよく
よっかいちしりつとみすほらしょうがっこう
四日市市立富洲原小学校

がっこう
学校だより NO. 35
れいわ ねん がつ にち
令和 6年 3月 25日

●修了式

かくち さくら き なか ほんじつ しゅうりょうしき おこな
各地で桜のたよりが聞こえるようになった中、本日、修了式を行いました。

この1年、どの子も大きく成長しました。4月の始業式のときの姿とは全く違う



すがた しゅうりょうしき のぞ こ すがた よろこ かん きょう とも きょういん はな
姿で修了式に臨んでいる子どもたちの姿に喜びを感じました。今日、クラスの友だちや教員と離れる
ことが寂しくて泣いてしまう子もいました。1年間のつながりの深さを感じました。

きょう れんらくひょう も かけ ねん こ ようす み ねん がんば
今日、連絡表『あゆみ』を持ち帰りました。この1年のお子さんの様子を見ていただき、「この1年で頑張
ったこと」「できるようになったこと」などを大いにほめてください。

そして、4月からは、新しい教室で、新しい友だちや担任との出会いがあります。4月8日(月)の
しぎょうしき げんき かお とうこう ねが
始業式に元気な顔で登校してくれることを願っています。

ほごしや こ がくしゅう けんこうかんりとう たいへん せわ
保護者のみなさんには、子どもたちの学習へのサポートや健康管理等、大変お世話になりました。あり
がとうございました。この場をお借りしてお礼申し上げます。来年度もどうぞよろしく
お願いします。



●離任式

ほんじつ きょうしゅくいん りにんしき おこな ほごしや こ つう りにん きょうしゅくいん
本日、教職員の離任式を行いました。保護者のみなさんには、お子さまを通じて離任する教職員に
ついで文書を配付させていただきました。ただ、「転出先については年度内に知らせないように」との
しじ きょういくいんかい しんねんど がつ はい りにん ちやくいん きょうしゅくいん
指示が教育委員会からあります。新年度(4月)に入ってからあらためて、離任・着任の教職員につい
て、転出先・転入前の学校名等を掲載した文書でお知らせします。ご了承ください。

●PTA役員のみなさま、大変お世話になりました。

こんねんどういちねんかん ほごしや ほんこう かつどう しえん きょうりよく
今年度一年間、保護者のみなさんには本校のPTA活動にご支援、ご協力を
いただきありがとうございました。役員さんたちを中心に「子どもたちのため
に『今、できることをしよう。』』と言っていました。環境整備や除草作業



などは、子どもたちの教育環境拡充に結びついています。朝の登校指導や危険箇所点検等により、子どもたちも安全に通学できています。広報誌の発行も子どもたちも大喜びで見えていました。本当にありがとうございました。

いつも、本校のPTAのみなさんは、“子どもたちのために”といつも支援いただいて大変ありがたいです。心よりお礼申し上げます。外川会長はじめ本部役員のみなさま、市P連本部役員、地区代表、町委員、学級委員のみなさま、大変お世話になりました。そして、本当にありがとうございました。

●三錨64年会(※)のみなさんから“子どもたちのために使ってください”と…。

10月に開催された「富洲原小学校三錨64年会」のみなさまから、“富洲原小学校の子どもたち(後輩たち)が、学校生活に役立つように使ってください”ということで、以下のものを頂戴しました。このように富洲原地区には、「子どもたちを大事にしよう」「子どもたちの」ためにという思いが根付いています。本当にありがたい限りです。大切に使用させていただきます。64年会のみなさん、ありがとうございました。

① 玄関マット、渡り廊下マット

校舎がきれいになりましたが、本校は湿気が多い日になると、廊下がとても滑ります。さらに渡り廊下を通ると、どうしても上靴に水滴が付いて子どもたちが滑りそうになります。そのような話をさせてもらったら、「マットがあるといいですね。」といただきました。安全に過ごせます。

② 中校舎昇降口マット

中校舎の昇降口には「きな板」が敷いてありました。長年使用していたので、少しずつ傷み、板が割れかかっているところもありました。安全面を考え、購入いただきました。

③ デジタルカメラ(小3台)

子どもたちの行事や授業の様子を録画や撮影するデジタルカメラが不足していました。運動会前や三泗音楽会の行事のときも使用し、子どもたちが自分の動きを確認することができるようになります。

④ 折り畳み傘立て

行事の際、子どもたちや保護者のみなさん、お客さんが使用する折り畳み傘立てをいただきました。

※三錨会は卒業してから35年後に本校講堂で行われる同窓会のことです。47歳のときに集まれ、懇親会等も行われました。今年もみなさん懐かしいお話に盛り上がって見えました。今年卒業した68名の子どもたちは35年後、どのようになっているのでしょうか…。楽しみです。